

Día del trabajador tabacalero en circunstancias atípicas

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 28 Mayo 2018 20:43

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6729



En circunstancias atípicas, enfrascados en salvar la campaña de las intensas lluvias que parecieran haberse ensañado con el occidente cubano, los vegueros de Vueltaabajo reciben el Día del Trabajador Tabacalero.

A diferencia de lo que sucede habitualmente cada 29 de mayo, esta vez no habrá actos ni celebración en ninguno de los territorios pinareños. Productores, especialistas, obreros y directivos del sector, permanecerán trabajando en función de preservar una cosecha que ha sido buena tanto en volumen como en calidad.

Virgnio Morales Novo, quien dirige la actividad tabacalera en Pinar del Río, explicó que el acto central por la efeméride está suspendido por el momento y todavía no se ha fijado una fecha para su realización.

No obstante, señaló que el presidente del Grupo Empresarial Tabacuba envió una carta de felicitación a los hombres y mujeres que laboran en el sector, y la delegación provincial de la Agricultura también hizo llegar su reconocimiento a quienes sostienen la principal actividad económica de Vueltaabajo.

“El tiempo nos ha jugado una mala pasada, pero así es la naturaleza y

Día del trabajador tabacalero en circunstancias atípicas

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 28 Mayo 2018 20:43

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6729

así es como se trabaja en el campo”, reflexionó Morales.

“A pesar de la compleja situación climatológica que hemos tenido, si se mantienen los esfuerzos, y se cumplen las orientaciones que se han estado impartiendo durante las últimas dos semanas, podemos salvar bastante bien la situación”, añadió.

En Pinar del Río fueron plantadas en la presente campaña 19 503 hectáreas, con las cuales se aspira a sobrepasar las 20 600 toneladas de la aromática hoja.